
MAIRIE DE DOIZIEUX 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 4 SEPTEMBRE 2014 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE REUNION DU 1
ER

  JUILLET 2014 

 

 Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion du 1
er

 juillet 2014. 

 

ADHESION AU SERVICE D’ASSISTANCE A LA GESTION ENERGETIQUE DU SIEL (SAGE) 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, décide que la commune adhère au service d’assistance à la 

gestion énergétique mis en place par le SIEL (aide à la gestion des consommations et aux achats d’énergie, 

aide à la mise en œuvre de solutions techniques).L’adhésion à ce service est prise pour une durée de 6 ans. 

La contribution annuelle de la commune s’élève à 585 €. 

 

PROGRAMME VOIRIE 2015 ET MUR DE SOUTENEMENT : Approbation des travaux et demande de 

subvention 

 

 Les travaux susceptibles d’être réalisés en 2015 sont la réfection de : 

- Chemin de la RD n°76 à chez Grangier  

- Chemin de Chez Grangier à Chez Rouard  

- Chemin de Luclas  

- Chemin de la Balaterie le Haut 

Ainsi que le mur de soutènement de l’accès au cimetière de Doizieux qui est en mauvais état. 

 Une subvention a été demandée auprès du Conseil Général de la Loire au titre de la voirie 

communale et rurale. 

 

Acquisition de petits matériels pour la mairie, le service technique et le restaurant scolaire. 

Demande de subvention enveloppe cantonale. 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve le renouvellement du lave-vaisselle du restaurant 

scolaire, l’acquisition de panneaux électoraux, ainsi que du petit matériel pour le service technique et pour 

le service administratif de la mairie 

Il sollicite une subvention auprès du Conseil Général de la Loire au titre de l’enveloppe cantonale de 

solidarité en faveur des communes. 

 

CONSTITUTION DE LA COMMISSION COMMUNALE DES IMPOTS DIRECTS 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, dit que le Directeur des Services Fiscaux choisira les six 

commissaires titulaires et les six commissaires suppléants (parmi la liste de contribuables), qui siègeront à la 

Commission Communale des Impôts Directs. 

 

MODIFICATION DE LA TAXE D’AMENAGEMENT 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, décide de baisser de 33% le taux de la taxe d’aménagement sur 

l’ensemble du territoire communal à partir du 1
er

 janvier 2015. Les abris de jardin soumis à déclaration 

préalable seront désormais exonérés de la taxe d’aménagement. 

 

MOTION POUR L’HOPITAL DU GIER 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve la motion de soutien pour l’hôpital du Gier afin de 

maintenir un service public hospitalier de qualité et de proximité. 

 

 

 

 



ERDF : Convention de partenariat : Renforcer la proximité 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, approuve la convention de partenariat, qui cherche à renforcer la 

proximité entre ERDF et la commune. Il nomme également trois interlocuteurs en cas de crise, à savoir, M. 

PORCHEROT, PONCET et ALBERT. 

 

ACHAT DE PARCELLES BOISEES DE L’EVECHE 

 

 Le Conseil municipal, à l’unanimité approuve le principe d’achat des parcelles boisées cadastrées 

AX 9, 10, 11, 12, 15, 25, 26, 27 et 73 pour une contenance de 11ha 24 a 74 ca, situées à la Roche, et 

sollicite une subvention auprès du Conseil Général de la Loire au titre de l’aide à l’acquisition de forêt. 

 

TELEPHONIE DE LA MAIRIE : Approbation devis 

 

 Le conseil municipal, par 14 voix pour, M. ALBERT ne prenant pas part au vote, approuve : 

- Le devis de JL Systems pour le matériel téléphonique  

- Le devis d’Orange (accès numéris)  

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 M. le Maire : 

- informe qu’ERDF a mis en place un site internet de prévenance de travaux pour les particuliers. 

- informe qu’il faut prévoir le remplacement du photocopieur de la mairie 

- donne lecture d’une motion du Conseil Général concernant la réforme territoriale. 

- donne lecture d’un courrier de SEM concernant les premiers objectifs à atteindre de la Charte « Objectif 

zéro pesticide ». 

- informe d’une commission Economie Agricole le lundi 15 septembre à SEM. 

- informe que SEM a mis en place un service de prêt de gobelets réutilisables pour les manifestations. 

(www.tousacteursduclimat.fr) 

- propose à la commission animation de remettre à jour le dépliant des sentiers en boucle. 

- informe d’une réunion concernant le COCA le mercredi 17 septembre à 9h30. 

- propose à la commission intercommunale de se réunir avec la Terrasse sur Dorlay pour le projet d’un 

éventuel RPI, le lundi 22 septembre à 20h00. 

- propose de programmer la prochaine réunion du conseil municipal le jeudi 9 octobre 2014 à 20h00. 

 

http://www.tousacteursduclimat.fr/

